
きれいになったポピー畑で種まき 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                 

                                                    

                                                      

                                                   

                                   

                                   

                               

                                

                               

                     

                           

                             

                                

                                                      

                                                        

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                      

 

 

１０月１８日（日）鬼怒フラワーラインでポピーの種まきが行われ、花万ジュニアスタッフ・青龍楽校少年団含む 

約１２０人の方が参加しました。種まきの他にさつまいも掘りを実施する予定でしたが、９月１０日の台風１８号 

による水害でサツマイモ畑が水をかぶってしまったため中止となってしまいました。そのため種まきを行う前に、 

鎌庭出張所の淺野所長が今回の水害についての話を写真や図などを使って説明していただきました。今回はより一 

層、きれいなポピーが咲きますようにと願いが込められた種まきになったかと思います。３月頃には草取り交流会 

が開催されますので、みんなで協力して５月に再びポピーを咲かせましょう！ 

 

次回の行事予定は「鬼怒川でイルミネーションの飾り付け&点灯式」を実施いた

します。自分なりにイルミネーションを飾り付けてみよう！ 

 

 

川治ダム 

五十里ダム 

ごみを拾ってみんなで川をきれいにしよう！ 

 

「青龍楽校少年団」「花と一万人の会」

の飯島順一会長を初め、同じ仲間や地

域の方々と一緒に種まきに向けて土

を耕す作業を早急に進めていました。

大変お疲れ様でした。 

川が増水しているとき（左）と水が引い

たとき（右）の写真。大量の土砂や石、

流木がいたるところに落ちていました。 

 


